

Lozano califica de "magnífica" la propuesta laboral; Comisión se alista para discutirla (El Financie

Lozano califica de "magnífica" la propuesta laboral; Comisión se alista para discutirla (El Financiero 15/03/11)(Zenyazen Flores) Martes, 15 de marzo de 2011 Javier Lozano Alarcón, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), calificó de "magnífica" la iniciativa de reforma laboral que presentó el Partido Revolucionario Institucional (PRI) el pasado día 10 en la Cámara de Diputados, aunque dijo que aún puede ser enriquecida. "Lo que alcanzamos a ver, si ésta fuera la reforma laboral, tal como la presentó el PRI, sería una magnífica reforma. Todavía puede quedar mejor si se le agregan aspectos de la iniciativa que presentó el Partido Acción Nacional (PAN)." Confío en que luego de que la fracción parlamentaria priista presentó la propuesta, sea en este mismo periodo ordinario de sesiones cuando la Comisión de Trabajo y Previsión Social en San Lázaro dictamine el proyecto. "El tiempo es crítico y debe salir este mismo periodo... Estamos más cerca que nunca antes." Mientras, la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Cámara baja alista un programa para discutir no sólo la iniciativa del PRI, sino también la del PAN, la del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y las más de 300 que se han acumulado en los últimos 12 años en el seno de ese comité. Proceso Desde el pasado día 10 los diputados que integran esa Comisión cuentan con 45 días para dictaminar la iniciativa, y en caso de que en ese tiempo no lleguen a acuerdos, se pedirá una prórroga de 45 días, lo que llevaría la discusión de la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) hasta el siguiente periodo ordinario de sesiones. El programa de trabajo prevé que se discuta capítulo por capítulo de la propuesta priista que modifica 188 artículos de los más de mil que conforman esa ley. Asimismo se integrará al debate una iniciativa de reforma que elaboró el Congreso del Trabajo, de tal forma que en los siguientes días se recogerán más opiniones de los distintos sectores involucrados en el mercado laboral. Por lo pronto, los diputados de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, que coordina el cetemista Tereso Medina, se encuentran a la espera de que éste convoque a sesión y que la discusión comience de manera formal.